



ERIK • Inédit africolor •

La révélation Soul Jazz des Caraïbes

Erik est un vrai poète. Sa voix chaude envoûte peut être autant que sa présence sur scène. Il sait mêler les sonorités acoustiques en rompant avec les clichés et les cartes postales habituelles sur les Antilles. Formé à l'école crooners de la soul nord américaine, il étonne par sa maturité scénique et son rapport naturel et chaleureux à tous les publics.

Remarqué il y a simplement trois ans lors d'un concours aux Antilles, il poursuit désormais un chemin artistique exigeant, où s'entrechoquent les sons du Ka, le tambour des esclaves et les harmonies boisées du rhodes et de la contrebasse.

Pour cette soirée, Sevrans aura la primeur de son nouveau répertoire, celui d'un jeune espoir arrivant à maturité qui, après avoir fait ses premières armes aux côtés de Tanya Saint Val et de Kassav lors d'une tournée internationale, enregistrera son deuxième album en 2013.

Discographie : « Chayé Kow » (Awi Music/ Warner Music – 2010)
www.myspace.com/erikofficiel

Eric Pedurand : voix - **Ralph Lavital** : guitare - **Gwenael Ladeux** : contrebasse, basse - **Wendy Milton** : claviers - **Thomas Bellon** : batterie - **Boris Reine-Adélaïde** : percussions

